

PIDEN INDUSTRIALES MAYOR IMPULSO DE LA BANCA PRIVADA

■ Sistema bancario, con capacidad para acrecentar su contribución al país: Concamin

POR JUAN GARCIAHEREDIA

A poco más de 14 meses de la Reforma Financiera en México, la banca se ha repositionado en la economía nacional, pues los activos de este sector integrado por 45 instituciones suman 6.9 billones de pesos, lo que significa un crecimiento de 6.3 por ciento respecto a diciembre de 2013; sin embargo, el crédito al sector privado sigue por debajo de las necesidades del país y es crucial disponer

de un sistema financiero solvente, eficiente y competitivo.

Lo anterior es según informes de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin), la cual expuso que en el último trimestre de 2014 se redujo el porcentaje de empresas que accedió a nuevos préstamos bancarios al pasar de 47.5 en diciembre de 2013 a 43.9 por ciento al mismo mes de 2014.

Inclusión, una de las metas principales de la banca: IP

La banca (privada) en México no enfrenta problemas de cartera vencida, pues el índice de morosidad reportado en el último mes del 2013 equivale a 3.14 por ciento del total del crédito otorgado; asimismo, el indicador que nos permite conocer su fortaleza financiera para soportar pérdidas no esperadas por los riesgos en los que incurre, denominado índice de capitalización, es de 15.5 por ciento, cifra superior al 10.5 por ciento establecido como nivel mínimo por el Comité de Supervisión Bancaria de Basilea III, reveló la **Concamin**.

Destacó que tenemos un sistema bancario sólido, en expansión y con capacidad para acrecentar significativamente su contribución al desarrollo del país. "Sin embargo, es preciso acelerar el paso para mejorar sustancialmente su aporte

al crecimiento de la economía y la modernización de las empresas".

La Confederación resaltó cinco de los desafíos más importantes de la banca privada en México, a saber: intensificar la profundización bancaria; igualmente, acrecentar

la inclusión financiera, es decir, el acceso y utilización de servicios financieros formales que permitan ampliar la cobertura de la banca:

El tercero es, de acuerdo con los datos, "hacer de la solidez bancaria la plataforma para contar con un

sistema de financiamiento ágil, oportuno y con capacidad para responder a las necesidades de las empresas de menor tamaño, que reciben alrededor del 16 por ciento del crédito bancario, pese a su con-



Fecha 02.03.2015	Sección Finanzas	Página 1-4
---------------------	---------------------	---------------

tribución al PIB (Producto Interno Bruto) y al empleo”.

Los retos cuarto y quinto, son: acrecentar la competencia efectiva entre las instituciones crediticias, para crear las condiciones apropia-

das que estimulen el ahorro y la canalización eficiente de crédito a las actividades económicas; así como “reducir costos de transacciones, especialmente las comisiones, lo mismo que el tiempo de respues-

ta en las controversias relacionadas con gestiones de cobranza, cargos indebidos o no reconocidos, entre otros”, según informes los datos a conocer por la [Concamín](#) en el documento “Pulso Industrial”.